

Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom 22. August 1846



Rathsprotokoll

zur Sitzung in Politicis am 22. August 1846.

Gegenwärtige:

Hr. Bürgermeister Haydinger

„ Mag. Rath Maurer

„ „ „ Buberl

„ „ „ Bleyer

„ „ „ Knoll

Rathsauskultant Neuber

Aus dem Referate des Hr. Mag. Raths Buberl.

6400. Franz Richter Gerichtsdienergehilfen resignirt seinen Dienst, bittet um seine Entlassung und um Verwendung bei der k.k. Caälbezirksverwaltung Wels wegen seiner Provision.

Dieser Dienstesaustritt wird mit dem zur Wissenschaft genommen, daß derselbe mit 1. k. M.

statthabe; übrigens wird dem Franz Richter mitgegeben, daß er seinen Dienst als

Landgerichtsdienergehilfe v. 7. Jänner d.J. bis gegenwärtig mit Zufriedenheit seiner Vorgesetzten

versah, und ein tadelloses Betragen an den Tag legte wovon derselbe zu verständigen ist. Unter

einem ist an das Kassaamt wegen Einstellung dieses Gehaltsbezuges das Dekret und an die k.k. K. A.

Verwaltung Wels wegen der Provision des Richter die Note zu erlassen und die Kundmachung wegen

Wiederbesetzung dieses Dienstes auszufertigen.

Haydinger

Neuber Auskultant